

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 31 de Enero de 2015.

TAS celebra hoy a mediodía una cacerolada para protestar por las agresiones sexistas

-

- M.A.I.
- IRUN

31 enero 201500:42

El colectivo Txingudi Anti Sexista (TAS) convoca para hoy, a las 12.00 en Palmera Montero, una cacerolada en protesta por las agresiones sexistas que se han producido en Irun en los últimos días. TAS invita a toda la ciudadanía a que acuda a mediodía a la plaza Ricardo Alberdi, situada detrás de La Tahona de Palmera Montero, para reivindicar «que las calles son de todos y no podemos alimentar la espiral del miedo, que es lo que quieren los agresores». El colectivo recordó asimismo a las instituciones «la necesidad de impulsar la concienciación y la prevención».

Información rigurosa Por su parte, el grupo municipal Bildu hizo pública ayer una nota en la que se sumó a la convocatoria de TAS y animó a todos los irundarras a participar en la misma: «debemos responder a cada una de estas agresiones, es responsabilidad de todos». Asimismo, el grupo Bildu de Irun denunció «la forma y los modos en que se ha extendido la información» en torno a estos sucesos. «Nos parece grave que ante una situación tan dura, con mensajes sensacionalistas, se haya andado alarmando a la sociedad».

Por otra parte, la delegada de Policía Local, Goizane Álvarez, pidió a la Ertzaintza «que informe con rigurosidad, transparencia y veracidad sobre estos casos de intentos de abusos sexuales». Asimismo, el Ayuntamiento denunció «con contundencia» estos sucesos.